



暑中お見舞い
申し上げます



各位

No176

2024年8月1日

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

サンダンカの花のオレンジ色の集合体が、暑苦しく感じる今日この頃ちゅううがなびら（いかがお過ごしでしょうか。）

パリ五輪が始まりました。連日の試合にわくわく、ハラハラ、ドキドキの連続です。国旗を背負って頑張っている彼らに敬意をはらいたいと思います。私的には単純にオリンピックを楽しんで欲しいと思いますが、期待を一心に浴びて試合に挑む彼らにはやっぱり難しいのかな。それでも彼ら自身の為にと挑んで欲しい。

7月、日本中のTVがこれから始まるパリ五輪に沸いている時、フィリピンの男の子のドキュメンタリー番組を観ました。10才の男の子は故郷ミンダナオ島を離れ、街の市場の中で袋を売っています。学校にも行けず、8才の妹を学校に行かせ、居候先の叔母に食費をいれ、しかも故郷の親に仕送りまで。その男の子の夢は大統領になって、国を平和にする事です。その聡明で意思の強そうな男の子の輝く大きな綺麗な瞳をみると思います。きっと彼は自分の力で夢を叶える。そう思います。遠い沖縄から、彼の夢が叶うことを祈ります。

救急車の音が頻繁に聞こえます。お盆もあります。お子様が夏休みの親御さんは大変です。お体お大事にご自愛ください。

敬具

CS部 野里



「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーは
ホームページでご覧いただけます♪

ユナイテッドシステム 沖縄

検索

